

LES SORCIERES MALEFIQUES ET LES VAMPIRES

Des méchantes sorcières vivaient dans un château. Elles étaient six, il y en avait une qui avait un gros bouton sur le nez.

Elles avaient un très grand château. Dans le château, il y avait un laboratoire. Dedans elles fabriquaient des potions magiques.

Un village ne se trouvait pas très loin du château. Un jour, un villageois décida d'aller voir les sorcières.

Une fois que le villageois sonna, une sorcière ouvrit la porte. Elle le prit par le tee-shirt et lui dit : « si tu oses remettre les pieds ici, on te tuera ».

Un an plus tard, des vampires décidèrent de venir vivre au château. Les sorcières étaient leurs pires ennemis.

Les vampires frappèrent à la porte, il n'y avait personne. Ils entrèrent dans le château. Une heure plus tard, les sorcières revinrent de leur ballade. Elles croisèrent les vampires dans le château. Ils se battirent pendant des heures. A un moment, les sorcières dirent : « vous pouvez rester mais à une condition, que vous ne fassiez pas n'importe quoi ».

Une semaine plus tard, les sorcières devenaient amies avec les vampires et tout s'était bien fini.

Fini